

PERS

Kapolsek Lohbener Menghadiri Talkshow Kebangsaan Bersama Gus Miftah Dalam Rangka Dies Natalis Politeknik Negeri Indramayu ke-15 Tahun 2023

Indramayu - INDRAMAYU.PERS.CO.ID

Jul 22, 2023 - 15:32



Indramayu, - Kegiatan Talkshow Kebangsaan yang bertemakan "Pengembangan Karakter Berbasis Spiritualisme dalam Rangka Penanggulangan Radikalisme untuk Ikut Serta dalam Membangun Keamanan dan Kenyataan Negara" telah digelar dengan meriah di Politeknik Negeri Indramayu (Polindra), Desa Lohbener, Kecamatan Lohbener, Kabupaten Indramayu. Sabtu (22/07/2023).

Acara yang diselenggarakan dalam rangka peringatan Dies Natalis Politeknik Negeri Indramayu yang ke-15 tahun 2023 ini dihadiri oleh sekitar 600 peserta, termasuk perwakilan dari berbagai instansi dan komunitas di wilayah Indramayu.

Talkshow Kebangsaan ini menjadi forum diskusi yang bermakna, di mana Gus Miftah, seorang penceramah dan tokoh spiritual, memberikan wawasan dan pandangannya tentang pentingnya pengembangan karakter berbasis spiritualisme dalam upaya menanggulangi radikalisme dan membangun keamanan dan kenyataan negara yang harmonis.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Lohbener, KOMPOL H. Nurani menyampaikan bahwa kehadiran dalam talkshow ini merupakan upaya Polres Indramayu untuk mendukung dan ikut serta dalam mengembangkan pemahaman dan kesadaran kebangsaan di kalangan masyarakat, khususnya di wilayah Kabupaten Indramayu. Dengan meningkatkan kesadaran kebangsaan dan karakter berbasis spiritual, diharapkan dapat mencegah tindakan radikalisme yang dapat mengganggu keamanan dan stabilitas negara.

Ia juga menyampaikan Talkshow Kebangsaan ini juga menjadi ajang silaturahmi dan pertukaran pandangan antara berbagai pihak, termasuk mahasiswa, pelajar, dan masyarakat umum.

"Semoga kegiatan ini dapat memberikan manfaat dan inspirasi bagi seluruh peserta untuk berkontribusi dalam membangun masyarakat yang harmonis, toleran, dan berkualitas di Kabupaten Indramayu." Harap KOMPOL H. Nurani.